



Mainz-Gonsenheim 27.03.2019

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 09. April 2019

„Entfernung des Pflanzkübels - Wiederanbringen der Sicherheitsketten – Piktogramme für Fahrradfahrer - Lennebergstraße/Kapellenstraße“

Im April 2018 fand in Anwesenheit von Vertretern des Verkehrsamtes eine Ortsbegehung im Bereich des Gesundheitszentrums in der Lennebergstraße statt.

Neben der Diskussion um eine Geschwindigkeitsreduzierung in der Lennebergstraße wurde die teilweise gefährliche Situation der Einmündung der Kapellenstraße in die Lennebergstraße für Radfahrer, Fußgänger als auch den Busverkehr in die Kapellenstraße diskutiert.

Nachdem bislang nichts passiert ist, bitten wir die Verwaltung eindringlich:

- A) Den Pflanzkübel umgehend zu entfernen, damit dort der Abfluss, insbesondere des Busverkehrs, aus und in die Kapellenstraße zügig erfolgen kann
- B) Die Ketten zum Schutz gefährlicher Querungen durch Fußgänger an dieser Stelle wieder aufzuhängen
- C) Den Weg der Radfahrer auf der Lenneberstraße durch Piktogramme zu markieren, bis die Radfahrer an einer abgesenkten Stelle den Fußweg als Radfahrer mitbenutzen dürfen

Für die SPD-Fraktion:
Jens Carstensen
- Fraktionssprecher –